



www.larinconada.es

# toma nota

Periódico del Ayuntamiento de La Rinconada

Ejemplar gratuito. Nº 187. Mayo 2005



## Polideportivo

El 10 de junio se abre el polideportivo de San José tras las obras de mejora.



## Feria

La popular Jiravivió intensamente su cuenta atrás hacia la Feria Única en el Pago del Medib.



## Arroyo

Un total de 150 vecinos acudió a conocer sobre el terreno las obras del Almonazar.



## La consejera de Bienestar Social inaugura el centro sociosanitario para mayores

La residencia atenderá a **201 mayores**. La concertación del 80 por ciento de plazas garantiza que **ningún mayor con necesidad** se quedará fuera.

La consejera para la Igualdad y el Bienestar Social, Micaela Navarro, acudió a La Rinconada para inaugurar oficialmente el centro sociosanitario que atenderá a 181 residentes y a 20 mayores más en la unidad de día.

Respalda así la apuesta que Junta de Andalucía y Ayuntamiento de La Rinconada hicieron en 2003 por utilizar un modelo hasta la fecha novedoso que permitiera «que en la localidad se levantara la mejor residencia posible sin que lastrara las arcas municipales», como recuerda el

alcalde, Enrique Abad.

Así, se consiguió aunar la voluntad y el compromiso públicos con la iniciativa privada de la empresa Vitalia y de la Caja de Ahorros El Monte que ahora dan como resultado la disposición de una residencia de lujo con servicios de asistencia cinco estrellas para los mayores y de uso público garantizado mediante la concertación de plazas. En este sentido, la Junta se comprometió a cubrir el 80 por ciento del total y se continúa negociando con la Diputación para alcanzar el máximo posible.

(Pp. 2 y 3)

En julio comienzan las aulas de verano de teatro y ciencia divertida para 45 niños de cada núcleo

(Pág. 14)



## Entrega de 70 pisos en El Parque.

Un total de 70 vecinos, principalmente jóvenes, disponen ya de su piso de protección pública promovido por Rinconada Siglo XXI y construido por Siderin SA. Son viviendas en venta con dos y tres dormitorios, salón, cocina, baño, aseo y plaza de garaje subterráneo. El precio de compra ronda los 51.000 euros.

(Pág. 5)

## El centro sociosanitario atenderá a 201 mayores con necesidad

La zona residencial soporta una capacidad a pleno rendimiento de 181 plazas a las que hay que sumar las 20 que ocuparán mayores en régimen de

atenciones diurnas. El funcionamiento será progresivo a partir de las primeras 45 personas admitidas. La concertación llegará al 80 por ciento.

**L**a empresa coparticipada de El Monte, Vitalia Rincónada, fue la adjudicataria en 2003 de la construcción y de la gestión de este "hotel de cinco estrellas para mayores", como se calificó en su día al proyecto que ha contado con 5,1 millones de euros de inversión y que dispone de servicios de primer nivel en la atención a mayores.

De hecho, sobre la parcela municipal de 5.000 metros cuadrados ubicada en la expansión de San José, se levanta un complejo moderno acorde con el estilo acortijado de la zona compuesto por dos pabellones laterales unidos por uno central, todos con tres plantas de altura, a lo que se suma un cuarto ala integrado para servicios básicos.

Aquí, la distribución interior contempla que en el sótano se ubican los servicios básicos de cocina, lavandería, plancha y almacenes. La planta baja se reparte en tres grandes patios centrales con jardines que ofrecen luz a los cuatro comedores, la sala de estancia diurna, las aulas para talleres ocupacionales, el servicio de estética y peluquería y también la enfermería.

Las dos plantas superiores reservan a las pernoctas con 89 habitaciones dobles con baño



**Zona residencial:** 89 habitaciones dobles y tres individuales, todas con baño geriátrico integrado **Unidad diurna:** sala de estar y de terapia ocupacional **Enfermería:** 5 habitaciones individuales, despacho médico, despacho enfermería, despacho psiquiatría **Unidad de rehabilitación:** 2 sala de gimnasio de mantenimiento y fisioterapia **Zonas comunes:** 4 salas para terapia ocupacional, 4 salas para visitas de familiares, 4 comedores, sala de estética

geriátrico - y con salas de dependientes para las visitas familiares.

Con todo, serán 201 mayores de 65 años los que recibirán atenciones y cuidados en

este período asistencial. De ellos, 181 serán ancianos principalmente con necesidad asistencial que vivirán en régimen residencial con un completo programa de actividades

ocupacionales. Además 20 personas podrán asistir al centro sociosanitario en calidad de usuarios del centro de día, realizando el conjunto de activi-

(Pasa a pág. siguiente)



### Mil personas acudieron a las jornadas de puertas abiertas

**U**n centenar de mayores ha iniciado ya los trámites a través de la Delegación Provincial de Bienestar Social para optar a una de esas plazas y es la propia Junta la que conocerá a la situación y perfil personal de cada uno para establecer su puntuación.

Las obras de la residencia han despertado expectación a lo largo de todo el proceso de

construcción, no en vano fueron cerca de un millar de personas, principalmente mayores los que acudieron en abril de 2003 al acto de colocación de la primera piedra e igualmente de un millar los que han acudido en estas dos semanas a conocer de primera mano las instalaciones en las jornadas de puertas abiertas organizadas por Vitalia.

(Viene de pág. anterior)

dades y disfrutará de la carta de servicios completa a excepción de la pernocta.

**80 % de concertación**

De las 201 plazas, la Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Igualdad y Bienestar Social ha conveniado con el Ayuntamiento rinconero la concertación del 80 por ciento, «con lo que se asegura que ningún mayor que lo necesite se quedará fuera de esta residencia privada de uso público», como explica el edil de Derechos Sociales, José Manuel Romero Campos.

El mecanismo de concertación permite el uso público de una infraestructura privada en la que el residente aporta el 75 por ciento de pensión y es la Junta la que cubre el porcentaje más amplio que financia el llamado 'coste plaza', una cantidad que ronda los 1.200 euros al mes.

El compromiso de la Junta estima que la concertación se aplicará en tres fases parciales del 40 por ciento de las plazas a lo largo del primer año de funcionamiento para acabar en 2006 con el 80 por ciento pactado.

De momento, la residencia arranca con algo más de 40 residentes de los que 30 son concertados y de incorporación inmediata por reunir los perfiles de necesidad de atención especializada de urgencia.

Además, «el propio Ayuntamiento dispone por concesión de cuatro plazas de libre designación para casos de urgente necesidad: tres para unidad de día y una para residente», como explica el delegado local, quien también avanza que «se ultimán negociaciones con la Diputación de Sevilla para concertar el resto de las plazas que aún quedarían en abierto disponibles».

**Casi cien profesionales**

Cuando la residencia funcione al cien por ciento de ocupación, serán 94 personas especializadas las que aquí trabajen para prestar asistencia permanente a los mayores y mantener el nivel de servicios que se ofrecen, entre sanitarios y personal de apoyo.

# Navarro y Abad inauguran: «la mejor residencia para todos»

La consejera de Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro, y el alcalde, fueron los encargados de inaugurar oficialmente este emporio dedicado a la atención y asistencia de personas mayores. La consejera mantuvo tras la inauguración un encuentro con 800 ancianos.



El presidente de El Monte, Bueno Lidón, y de Vitalia, José Mª Cosculluela, participaron en la inauguración junto a la consejera Navarro y al alcalde Abad.



**N**im en tía cuando dije que éste era el mejor proyecto de residencia para La Rinconada, con más plazas y menos esfuerzos económicos propios; ni me arrepiento de haber tomado la decisión en 2003.

Así resume el alcalde, Enrique Abad, los desencuentros que provocó hace algo más de tres años la construcción de la residencia para mayores, un compromiso de su Gobierno que se encontraba limitado por la financiación externa y que incluso le granjeó el calificativo de «indigno» por parte de la oposición «por no acomodar a un proyecto sin garantías de futuro que podía llevar nuestras arcas; hoy sobran las palabras, habla lo hecho».

Y es que este emporio con servicios cinco estrellas en la atención a los mayores ha supuesto para el Ayuntamiento coste 0, puesto que sólo ha tenido que ceder el uso de la

parcela pública y provocar el encuentro entre los otros tres artífices del producto final: la empresa Vitalia, la Caja de Ahorros de El Monte y la Consejería de Bienestar Social, quien garantiza el uso público del 80 por ciento de las plazas de esta residencia de lujo.

Las cuatro partes acudieron el 31 de mayo a inaugurar oficialmente «un ejemplo de entendimiento que demuestra que cuando las voluntades se unen se consiguen los objetivos», como resumió la consejera, Micaela Navarro.

El tiempo ha dado la razón a quienes apostaron por un modelo de sinergia de recursos que permite controlar el uso público de inversiones privadas mediante la implicación de las administraciones y la concertación de plazas. En 2003, cuando se puso la primera piedra de la residencia, éste era un esquema de tra-

abajo novecho; hoy son muchos los ayuntamientos que persiguen aplicarlo, como demuestra la masiva asistencia al acto de inauguración de hasta una quinena de alcaldes de Sevilla y Córdoba.

«Fórmula de éxito», según la consejera, «que debe usarse para levantar residencias para que los que las necesiten estén como en casa, pero nuestro compromiso social pasa por cubrir las necesidades de los mayores en cada etapa de necesidad con programas que en La Rinconada se aplican también con éxito como son la teleasistencia, la ayuda a domicilio y las estancias en unidades de día».

La inauguración del centro sociosanitario se quiso hacer coincidir con el pisotazo de salida a la Feria de San José y con la tradicional recepción en la Caseta Municipal a 800 mayores.

## El pleno aprueba definitivamente el proyecto de expropiación de los suelos de la unión física

El Juzgado número 8 de Sevilla **desestima la suspensión** del expediente solicitada por una docena

de propietarios contrarios al **interés general** de estos suelos que defiende el Gobierno local.

Los suelos del Pago del Medio sobre los que se volcará el crecimiento residencial de los próximos 15 años y la ambiciosa idea de unir los dos núcleos urbanos, son ya un paso más públicos con la aprobación definitiva del proyecto de expropiación de las 135 hectáreas.

Se cierra con este trámite un proceso administrativo necesario abierto hace algo más de dos años con las primeras negociaciones con la treintena de propietarios de estos suelos para que el Ayuntamiento y EPSA comenzaran a adquirir el terreno sin necesidad de recurrir a la expropiación legal que contempla el Plan General de Ordenación Urbana.

En este tiempo, el Ayuntamiento ha conseguido ser el primer propietario del conjunto con 45 hectáreas -un tercio del total-, pagando en algunos casos hasta trece veces más de lo que costarían estos suelos



Imagen recurso de sesión plenaria

rústicos «para dar cabida a los propietarios en el proyecto de unión y compartir con ellos las expectativas urbanísticas generadas», como apunta el teniente de alcalde delegado de Urbanismo, José Manuel Alcauz.

Con todo, una docena de propietarios desestimó el pre-

cio ofrecido por la administración y acudió a los tribunales pidiendo además la paralización del expediente, una solicitud que ha sido desestimada recientemente por el Juzgado número 8 de Sevilla, «por lo que el proyecto inicial de unión física está definitivamente respaldado con la voluntad del Go-

bierno de que estos sean suelos de interés general y con la tranquilidad que da saber que legalmente se están siguiendo los cauces correctos», en palabras del primer teniente de alcalde y responsable municipal del seguimiento del proyecto, Javier Fernández de los Ríos.

Así las cosas, las 90 hectáreas que restaban para que la totalidad de las 135 del Pago fueran públicas no cuentan ya con ninguna trabam administrativa ni legal que haga que el proyecto de unión se ralentice.

### Proyecto progresista

El expediente del Pago del Medio ha contado con 18 votos a favor, correspondientes a los 16 concejales del Gobierno local y los dos del grupo municipal de Izquierda Unida.

En contra volvieron a votar los tres ediles del grupo del Partido Popular por no ser éste «su modo de unión».

### La nueva subestación eléctrica abastecerá al crecimiento inmediato

La sobrecarga en el suministro quedará resuelta eliminando molestias vecinales

El crecimiento inmediato de La Rinconada se proyecta a través de la activación urbanística de ocho planes parciales que supondrán la incorporación de 231,6 hectáreas previstas en el Plan General de Ordenación Urbana. En estos suelos, se levantarán en torno a 5.300 viviendas y se dispondrá de 585.000 metros cuadrados de terreno industrial.

«Esta expansión obliga a prever las cargas de consumo eléctrico con que se debe dotar a cada uno de los planes parciales», como apunta el delegado de Infraestructura, José Manuel Alcauz, un punto que el Ayuntamiento ya ha resuelto mediante la intermedicación entre promotores y empresa

suministradora para la construcción de una subestación eléctrica con 67.200 kilowatts de potencia.

El convenio, registrado entre Sevilla-Enesa y el Ayuntamiento de La Rinconada estimula una inversión global próxima a los cinco millones de euros con los que se creará una nueva subestación de alta tensión que podrá estar en funcionamiento en el plazo de dos años.

La nueva planta ocupará una parcela pública de 3.500 metros cuadrados en El Caimo II y permitirá un nuevo mapa de distribución energética ahora limitada a una sola subestación y al tendido eléctrico externo.

### En marcha la mesa de opinión del PGOU

18 representantes de colectivos forman este órgano de consulta sobre la planificación urbanística local.



La Delegación municipal de Urbanismo ha puesto en marcha la mesa de opinión vecinal, un resorte a través del que se canalizará la información y las decisiones que se tomen a lo largo de todo el proceso de redacción del nuevo Plan General de Ordenación Urbana que tendrá aprobado el avance antes de las vaca-

ciones de verano.

Esta comuestapor 18 representantes de colectivos sociales, asociaciones, partidos, sindicatos y profesionales del sector y será un órgano de consulta vecinal permanente.

La mesa entra en funcionamiento tras una primera fase de consultas sectorizadas con cada uno de los colectivos.

## Entregados los 70 pisos junto al parque Dehesa Boyal

Según destacó el edil de Vivienda, Antonio Pérez, el Ayuntamiento ha entregado 755 unidades familiares de promoción directa por el Consistorio y habrá iniciado otras 208 antes de que concluya la legislatura.

**D**o de celebración la vivienda en la localidad pasará el 3 de junio, que fusionó el propio disfrute de la Jira con la entrega de los 70 pisos junto al parque Dehesa Boyal.

Un día «feliz y emotivo» como coincidieron el primer edil, Enrique Abad, y el delegado de la Vivienda, Antonio Pérez, que precisó que con estas unidades familiares «son ya 755 las viviendas promovidas directamente por el Ayuntamiento: 360 en alquiler y 395 en venta».

Unas cifras que crecen con las 208 nuevas actuaciones en marcha que se reparten en las dos promociones de 46 del Mirador, las 30 del Huerto del Benito -cuyo inicio está previsto en septiembre-, las 36 del Santísimo y las 50 para jóvenes y mayores frente al centro comercial El Rincón. Como especificó Pérez, esto supone que, en total, antes de que expire la presente legislatura se habrán entregado o iniciado 963 viviendas, aunque el número definitivo puede superar incluso el millar si finalmente se ponen en carga otras 64 unidades plurifamiliares en Lomas del Charco, urbanización que forma la cabecera de la unión de los núcleos de La Rinconada a San José.

En relación a la promoción de El Parque, el edil de Vivienda elogió las calidades constructivas de estos pisos de entre 60 y 67 metros cuadrados en régimen especial de venta, en su mayoría con tres dormitorios y provistos de salón, cocina, lavadero, baño y aseo. Cada piso incluye además, un trastero y garaje subterráneo de 24,57 metros cuadrados. A estos efectos, y pensando en familias propietarias con más de un vehículo así como en trabajadores de empresas cercanas, Rinconada Siglo XXI ha puesto a la venta en la misma promoción garajes a un precio de 8.978 euros, significativamente inferior al coste de una plaza de similares características en el mercado privado.

### Líneas de subvención

Pérez apuntó también las importantes líneas de subvención a disposición de los beneficiarios de estas viviendas, que permitirán que la letra mensual oscile entre los 205 y los 100 euros, en función del perfil del solicitante y la elección en cuanto a financiación por la que se decante el propietario.

Para Pérez, «se demuestra así que el Ayuntamiento trabaja de modo incansante para



Abad resaltó durante la jornada la «apuesta por la adquisición de suelo público residencial como garantía del acceso ciudadano a una vivienda digna», aspecto que tendrá especial eco en los terrenos de la unión de los núcleos de La Rinconada y San José».



que el ciudadano de La Rinconada pueda tener acceso a una vivienda de calidad con las mayores garantías y a un precio razonable». El responsable político de Rinconada Siglo XXI destacó, asimismo, que la nueva promoción de El Parque, distribuida en dos comunidades de 35 viviendas, dispone de un

patio central con unitario, sino lividar la parcela al servicio de las 140 viviendas que componen la urbanización El Parque, que el Ayuntamiento otorgará mediante cesión temporal a los propietarios con arreglo a la ubicación en los terrenos de un proyecto de índole social, deportiva, cultural o formativa.

## Nuevas ayudas para rehabilitación de viviendas

**E**l Ayuntamiento de La Rinconada aprobará en el próximo pleno la relación de familias adjudicatarias del programa 2005 de rehabilitación de viviendas.

Según la Concejalía de Urbanismo, el listado de las personas beneficiarias de estas ayudas podrá consultarse en los tablones institucionales, desde la celebración del pleno hasta el 30 de junio.

Como precisó el edil de Urbanismo, José Manuel

Alcaza, serán 35 las familias que reciban estas subvenciones, que soportarán el 50 por ciento del proyecto de rehabilitación hasta un máximo de 5.000 euros, que ascenderá a 7.000 cuando la obra esté destinada a la reforma de cubiertas. El porcentaje de subvención será diferente entre las personas que posean la tarjeta de la Junta, supuesto en el que se cubrirá el 70 por ciento de las obras proyectadas.

Según los datos del edil de

Urbanismo, la mayoría de las ayudas persiguen mejoras orientadas a la habitabilidad de la vivienda, con especial atención a la reforma de servicios sanitarios, sistemas de iluminación, ventilación, techumbres y pavimentación.

Es el programa con tem p las ayudas destinadas a viviendas con más de una década de antigüedad, pertenecientes a familias con especiales necesidades, en muchos casos, de edad avanzada.

## Abierto el plazo de solicitudes del Mirador III

**R**inconada Siglo XXI mantendrá abierto hasta el 15 de julio el plazo de solicitudes para la promoción El Mirador III, que contempla las 46 viviendas para la integración social en alquiler, con entre 50,08 y 69,87 metros cuadrados de superficie. Según el edil de Vivienda, Antonio Pérez, más de quinientas personas han retirado ya solicitud de Rinconada Siglo XXI.

## El Cádiz II contará con un vivero de empresas de servicios

Crear espacios que generen proyectos de **riqueza y empleo** futuros. Esa es la idea con la que se une al Centro de Nuevas Tecnologías y Sectores

Emergentes, un vivero para ocho **empresas de servicios**. En total, más de 4.800 metros cuadrados a disposición de la **formación y el empleo**.

**L**a vuelta de tuerca. Así es como puede definirse la agresiva política que Desarrollo Económico está ejecutando en la dotación de espacios públicos de rentabilidad en el parque empresarial El Cádiz II.

En última fase de construcción están las tres naves que servirán como talleres de práctica a los alumnos que acuden al Centro de Nuevas Tecnologías y Sectores Emergentes, una apuesta que levantará en El Cádiz II el sexto complejo público municipal de formación para el empleo.

También en construcción se encuentra el edificio de aulas teóricas y oficinas administrativas anexo a las naves. En total, 1.900 metros cuadrados destinados a buscar la cualificación y la especialización de los empleados del parque que demanden las necesidades empresariales.

A este complejo se une ahora la propuesta que el Ayuntamiento eleva al programa de Aepsa Es table de 2005 a la construcción de un vivero de empresas «que sirva de

El edil responsable de Desarrollo Económico, Formación y Empleo, Antonio Pérez (primero por la derecha), supervisa la marcha de las obras del Centro de Nuevas Tecnologías junto al que se instalará el nuevo vivero de empresas que comenzará a funcionar en octubre de 2006.



apoyo y trampolín a un sector de futuro en la localidad, como es el representado por profesionales liberales y de servicios de asesoramiento y gestión», como apunta el delegado municipal de Desarrollo Económico, Antonio Pérez.

Según el edil, el propio auge de empresas creadas a raíz de la potenciación pública de suelo industrial de calidad y precio asequible, obliga a que

exista un abanico de empresas que den servicios especializados de apoyo como gestorías, despachos de abogados y otras profesiones cuya única infraestructura necesaria es disponer de una oficina.

La demanda se une a la oferta con el importante número de universitarios y jóvenes con formación que ven el autoempleo como una salida laboral, «que están perfecta-

mente formados y que únicamente necesitan un empujón para instalarse».

En este vivero, en el que se prevé invertir cerca de 500.000 euros, y que estará en marcha en octubre próximo, ocho de ellos encontrarán una oficina totalmente equipada para empezar a desarrollar su profesión durante tres años, en los que pagarán una renta máxima de 350 euros al mes.

## El 91 por ciento de los empresarios usa las nuevas tecnologías

El estudio radiográfico de El Cádiz I revela la necesidad de afinar la **especialización** en la formación.

**U**n total de 116 empresas funcionan a día de hoy en el parque empresarial El Cádiz I generando cerca de 900 empleos. De ellas, 94 han sido sometidas a un análisis por ordenador por parte del Área de Desarrollo Económico para conocer cuál es su perfil de negocio y sus necesidades.

El estudio revela que son principalmente pequeñas y medianas empresas con entre cinco y 10 empleados en el sector de servicios.

Además, el uso de las nuevas tecnologías ha calado en

ellas y un 91 por ciento manifiesta utilizarlas a diario, algo que Desarrollo Económico pretende impulsar para ofrecer un nuevo servicio de teleasesoramiento e información por medio de correo electrónico.

Por último, la radiografía muestra la necesidad de contratar con año de la especialización y formación para cubrir sus puestos de trabajo. El estudio continuará por El Cádiz II especialmente centrado en los nuevos empleos que generen las empresas en proceso de instalación.

## 15 personas participan en el programa de Diputación 'Renace al empleo'



Un total de 15 personas participa en La Rincónada en el programa de la Diputación de Sevilla, 'Renace', una iniciativa que «prepara en nuevos yacimientos laborales a perfiles que necesitan de un impulso para poder reinserirse en el mercado de trabajo», como explica el diputado y concejal rincónero, Juan Carlos Expósito. En este sentido, los alumnos -principalmente mujeres desempleadas con cargas familiares- reciben formación relacionada con servicios de proximidad en atención a personas con discapacidad o dependientes.

### 300 nuevas papeleras

16 puntos soterrados en zonas clave.

**E**l Área de Medio Ambiente a través de la división de limpieza viaria ha diseñado un plan de ubicación de papeleras para todo el municipio, «con vistas a ofrecer todas las facilidades a los vecinos a la hora de solicitarles su colaboración para mantener limpia la calle», como explica el edil Antonio González Rubio.

Así se ha realizado un estudio de las diferentes zonas y necesidades de ubicación de las 300 nuevas papeleras previstas que vendrán a sumarse a las actuales.

Especial presencia tendrán



en zonas de paso continuo vecinal y distritos consolidados.

Por otra parte, Medio Ambiente anuncia la instalación de 16 nuevos puntos soterrados de contenedores que evitarán molestias vecinales y de impacto visual en zonas especialmente conflictivas (Custo Monteseirín, Miguel de Mañara, calle Santa Marta, entre otros).



## Satisfacción vecinal a pie de cauce

Más de **150 vecinos** han participado en las jornadas informativas en que se explicaron sobre el terreno las obras del arroyo Almonazar.

**D**udas resueltas sobre el terreno y una idea mucho más clara de la magnitud del proyecto y de cada una de las fases que ha tenido que seguir el Ayuntamiento para conseguir poner en marcha la maquinaria de las obras.

Ese es el balance que el delegado de Medio Ambiente, Antonio González Rubio, hace de la primera tanda de visitas informativas que se han organizado con 150 vecinos interesados en conocer un poco más de la que es considerada «la obra de ingeniería urbanística más importante de la historia de La Rinconada», como apunta el edil.

Durante tres sábados consecutivos, González Rubio ha recibido a los visitantes en el colegio Maestro Antonio Rodríguez, centro de operaciones de la campaña y punto informativo en el que se han explicado las diferentes fases que ha seguido el proyecto. Desde la etapa de despachos, al apoyo conseguido de Buse-las y hasta la firma del convenio económico con el Ministerio de Medio Ambiente de la que muchos de los visitantes fueron testigos directos.

También en el colegio se ha proyectado a cada grupo el montaje audiovisual virtual que recrea el estado final en

el que quedará el proyecto.

Por último, y ya sobre el muro, el edil ha concretado las explicaciones en cuatro puntos clave: el puente de las monjas, desde donde se aprecian diferentes fases del entubamiento de residuos; el nivel de integración de ambos lados del cauce, que se observa junto al polideportivo; la conexión de colectores de aguas residuales a la estación de bombeo junto al almácen municipal; y, la construcción del cajón hidráulico que se ejecuta en la zona de Secadero de Gutiérrez. Con todo, satisfacción entre los vecinos por el nivel de información.



### Una sola ordenanza velará por una calle más segura y más limpia

Exigirá la creación de un censo y la implantación de **chips** identificativos.

**E**l Área de Medio Ambiente llevará al próximo pleno la reunificación de la ordenanza de perros peligrosos y del Reglamento Andaluz de Animales de Compañías, dispositivos que regularán de forma unitaria el procedimiento que deben seguir los dueños de perros, gatos y hurones.

De entrada, el Ayuntamiento conveniará con el Colegio de Veterinarios la creación de un censo exhaustivo por medio de la implantación de chips de identificación de este tipo de animales. Además, ofrecerán ediles materiales a los dueños para la recogida de las defecaciones y será más estricto con los que incumplan este punto.



## La gran feria de la unión irá en el Pago del Medio

El proyecto del futuro real fue presentado en la recepción oficial a la tercera edad en la caseta municipal de San José, con motivo del inicio de la

Una «gran feria integradora», «diseñada para dar respuesta a las necesidades de una población emergente» y «llamada al cumplimiento de uno de los eventos más importantes de la provincia». Así visualiza el alcalde rincónero, Enrique Abad, el recinto ferial que dará cobijo a la mayor celebración festiva de la localidad.

La recepción oficial a la tercera edad, con motivo de la puesta a largo de la Jira 2005, fue el marco elegido por el Ayuntamiento rincónero para la presentación pública de un DVD virtual que simuló un paseo por el gran real que unirá las ferias de ambos núcleos de población, en los suelos del Pago del Medio.

Y es que, como se indicó en la ocasión, será precisamente uno de los principales «símbolos de la fusión de los cascos urbanos» que el Ayuntamiento proyecta a través del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU), como destaca-

có el edil de Festejos, José Manuel Romero Campos, en referencia al recinto que unirá en un mismo real a la Jira de San José y la feria de La Rincónada-pueblo, cuya celebración tiene lugar en julio.

### Entre 2007 y 2011

Una ciudadela ferial que, según avanzó Abad, «será una realidad durante el cuatrienio 2007-2011», desde la plasación de «un concepto

vanguardista de feria», «que permitirá rentabilizar al máximo el real, que no quedará relegado a lo estrictamente festivo».

Abad se refirió de esta forma al uso potencial que el Ayuntamiento otorgará al futuro recinto, que además de la feria o la celebración de galas y conciertos, está diseñado para acoger iniciativas de índole cultural, deportiva o em-

presarial a lo largo de todo el año, como ferias de nuestras o congresos, por citar algunos ejemplos.

### Siete hectáreas

A estos efectos, Romero Campos adelantó que la feria única contará con «un real de mejora de la calificación», «moderno y funcional», con

(Sigue en pág. 9)

### Pregón de fuerza y emotividad

No pasó desapercibido el pregón de feria que abrió la Jira, el pasado 27 de mayo, en el Centro Cultural de la Villa. La presidenta de AFADI, María Eugenia Cárdenas, llenó el escenario con una narración cargada de emotividad sobre sus vivencias en la Jira, con un paseo que recordó el crecimiento de San José y de su feria. Fue un pregón vitalista, con un toque muy especial que mostró las dotes flamien-



Cárdenas junto a miembros de AFADI y los pregoneros de 2003 y 2004, la jueza de paz Matilde Márquez y el pintor D'Soto, respectivamente.

cas de la pregonera, arropada por miembros del colectivo AFADI, que trabaja para la ple-

na integración y superación de barreras en el ámbito de la discapacidad.

(Viene de pág. 8)

unas siete hectáreas de superficie. Un tamaño que superará con creces las dimensiones de los reales de la Jira y la feria de julio. Y es que la feria está llamada a dar respuesta a una población, la rinconera, que en la próxima década rondará los 50.000 habitantes.

**Un centenar de casetas**

Según las estimaciones de la Concejalía de Festejos, el nuevo real contará con un centenar de casetas, frente a las algo más de sesenta con las que en la actualidad cuenta San José y las casi veinte de La Rinconada. Será un recinto donde tendrá especial protagonismo la Municipal, concebida como espacio permanente y provisto de camerinos y auditorio.

Tal y como apuntó Campos, la Municipal ejemplifica un real que será «estudiado al milímetro» para «superar esquemas tradicionales y romper moldes» «sin perder su vocación de casa de todos y para todos». «Pensamos en la Municipal como una caseta preparada para acontecimientos de primer nivel que pueda dar respuesta a un uso polivalente y diverso».

**Aparcamientos**

Otro elementos destacados serán los múltiples accesos al real y la ubicación junto al mismo de estacionamientos de amplia capacidad para resolver los problemas de aparcamiento derivados de una feria que multiplicará considerablemente el número de despla-

zamientos y visitas. Del mismo modo, la vegetación jugará un papel fundamental y será señal de identidad, al igual que en la globalidad de la ciudad que toma vida desde los terrenos del Pago del Medio.

**Más espacios verdes**

En este sentido, la intención del Consistorio es que las avenidas estén salpicadas por una frondosa arboleda y todo el recinto esté arropado en sus límites por vegetación y jardines, sin olvidar tampoco los suelos reservados a futuras ampliaciones, que garantizará una planificación a largo plazo de la feria.

Farolillos, forja, abanicos y todos a rayas blancas con matiz en rojo, azul o verde tendrán de color una feria de cuidada estética, cuya fecha de celebración permitirá el máximo disfrute durante el día, la noche o la madrugada.

Una particularidad que alargará el programa de propuestas de la Concejalía de Festejos pero que incrementa también el ambiente en las casetas, en las atracciones o en las vistosas avenidas, que permitirán la mejor estampa de flamencas y jinetas y ofrecerán un marco ideal para los espectáculos ecuestres.

Romero Campos ha definido la portada como otro de los aspectos con nombre propio de la feria de la unión. «Será una entrada a la altura de la mejor celebración, testimonio luminoso de la integración de La Rinconada con San José».



Sobre estas líneas, imágenes virtuales de la futura feria del Pago del Medio, la feria de la unión. En las fotografías puede apreciarse una simulación tanto exterior como interior de la caseta municipal, llamada a tener un uso polivalente durante todo el año. En la página anterior, panorámica del real que integrará la Jira y la feria de La Rinconada.



**Novedades de la Jira 2005**

El delegado de Festejos ha hecho hincapié en las novedades de la Jira 2005 que como en zóndemochi firm al elm iércoles, tras la cena del pescadito, pero que tuvo un animado preludio en la noche del martes, en la que la feria ya se vivió en muchas casetas y tuvo lugar la prueba oficial del alumbado, a cargo de la consejera de Igualdad y Bienestar Social, Micaela Navarro.

Como destacó Romero Campos, este año se adelantó

en un día el inicio institucional de la Jira, aspecto que va a incidir que «en ediciones posteriores la feria de San José irá aumentando progresivamente su duración».

Del programa concebido por Festejos, Romero Campos subrayó la actuación del cantante Miguel Nández, el tradicional paseo de enganches y cabalistas y el ya clásico festival de canteflamenco. Volvió a cerrar la Jira, un espectáculo piromusical.

## Normalidad en la escolarización de alumnos de tres años

La «normalidad en la escolarización de niños de tres años volverá a ser la tónica» inminente durante el próximo curso 2005-06», como avanzó la edil de Educación, Trinidad Argota.

Según los datos de la Concejalía rinconera, unos 925 pequeños ingresarán en las aulas de Infantil en septiembre. El PUA volverá a ser el centro con mayor número de matriculaciones, al disponer de cuatro grupos de 25 alumnos, frente al único grupo del colegio San José -que estará concertada por primera vez- y los dos que se fijan en el resto de centros (La Paz, Maestro Antonio Rodríguez, Guadalquivir, Azahares, Júpiter y Pepe González).

Argota ha subrayado la descongestión que supondrá para el propio funcionamiento del Guadalquivir la adaptación del instituto Azahares a su condición inicial de colegio, motivada por la puesta en funcionamiento del nuevo instituto de Virgen de las Nieves, en el próximo curso.



El nuevo instituto de Virgen de las Nieves, ya recepcionado, tendrá la certificación de centro TIC.

## La Rinconada contará con cuatro centros TIC el próximo curso

Cuatro centros educativos de La Rinconada tendrán el próximo curso la denominación de TIC, siglas que implican una especialización en Tecnologías de la Información y la Comunicación. Se trata, en concreto, del colegio La Paz y los institutos Miguel de Mañara, San José, así como las nuevas instalaciones de Secundaria de Virgen de las Nieves, en La Rinconada-pueblo,

que abrirán sus puertas el próximo mes de septiembre.

La edil de Educación, Trinidad Argota, ha valorado positivamente el hecho de contar con cuatro centros TIC, por cuanto «significa un salto cuantitativo en recursos al servicio de la educación y por otra parte, su carácter pionero más en calidad», dentro de lo que ha definido como una planificación educativa, la practicada

en La Rinconada, «sujeta a criterios de coherencia y racionalidad».

Según explicó Argota, los proyectos TIC aprobados ofrecen aspectos diferentes según el centro solicitante. Así el colegio La Paz, con un proyecto volcado en la práctica docente, habilitará nuevos rincones informáticos que complementen los espacios tecnológicos que el centro ofrece en la actualidad. De esta forma, La Paz amplía los rincones con ordenadores y las pequeñas aulas informáticas de las clases de Infantil y 1º y 2º curso, al ciclo comprendido entre 3º y 6º.

También el Miguel de Mañara y el nuevo centro de Virgen de las Nieves se centran en la práctica docente, el primero con la ubicación de nuevas aulas de informática y el segundo mediante la implantación de mesas personales provistas de ordenadores para los distintos grupos de alumnos.

El IES San José afronta ahora un primer ciclo de especialización, con un proyecto específico para la mejora de la gestión del centro, que conlleva equipos y aplicaciones informáticas para la administración y las dependencias comunes, como la biblioteca, los seminarios o las salas de profesores.

## Igualdad solicita más cursos FPO

La delegada de Igualdad, Pilar Escudero, ha destacado, a modo de balance, la celebración durante 2004 de tres acciones FPO, en concreto 'Experta de gestión en salarios y Seguridad Social' (300 horas), 'Ofimática' (125 horas) e 'Inglés de gestión comercial' (200 horas). En estas acciones formativas han participado, según Escudero un total de 41 alumnos.

La edil de Igualdad ha informado también que la Concejalía ha solicitado con arreglo a la convocatoria formativa de 2005 un total de nueve cursos FPO, entre otros, los de 'Formación ocupacional' o 'Gerente de empresas de economía social'.

## Mujeres de La Rinconada ya utilizan el servicio de teleasistencia

La edil de Igualdad, Pilar Escudero, ha reseñado la puesta en funcionamiento en la localidad del servicio de teleasistencia para mujeres víctimas de violencia de género.

Para Escudero, se trata de un servicio que en todos los casos se ha activado con notable rapidez desde su solicitud en el Centro Municipal de Información a la Mujer, y que ofrece una valoración positiva, en cuanto que «posibilita que la usuaria pueda sentir más seguridad y tranquilidad a la hora de desarrollar su vida cotidiana». No en vano, la teleasistencia es un dispositivo que permite alertar a los cuerpos de seguridad de la cercanía a la víctima de su agresor, explicó Escudero.

La teleasistencia, de carácter



gratuito, tiene como punto de partida la utilización de tecnologías de comunicación de telefonía móvil y de telecalificación, con el objetivo de favorecer que las personas en riesgo puedan contactar a cualquier hora con los recursos a su disposición tanto en materia de seguridad como en atención psicológica y social.

Escudero recordó que pueden ser beneficiarias de la teleasistencia, las víctimas que no vivan con el agresor y cuenten con orden de protección.



Diversia alcanza su ecuador con casi dos milares de entradas por fin de semana

El espacio Diversia sigue creciendo en visitas como también en propuestas de ocio alternativo. Y es que «una media próxima a los dos milares de entradas por fin de semana confirman a la salud y éxito de estas actividades dirigidas a jóvenes de entre 14 y 25 años», como valoró la edil de Juventud, Isabel Otero.

La clave, para Otero, «se la calza en un programa que tiene en cuenta las propias aportaciones de los jóvenes y que se renueva cada semana».

En este sentido, la edil de Juventud ha avanzado que la Concejalia estudia la posibilidad de ofrecer degustaciones gastronómicas a cargo de empresas de la localidad, que supondría un aliciente más para los asistentes cada fin de semana al Pepe González.

Del programa de contenidos de Diversia, Otero ha referido el protagonismo que en el mismo encuentra el deporte, desde su consideración como «alternativa más sana de ocio juvenil». No extraña así la

amplia variedad de disciplinas que pueden practicarse en el Pepe González, algunas plenamente consolidadas como la liga de fútbol-sala, la escalada, el tenis de mesa o el tiro con arco.

Tras el parón de la Jira, Diversia se reanuda el 10 de junio con talleres de zancos, fabricación de maceteros, vídeos musicales, hip hop, cócteles sin alcohol, decoración de bolis, fútbol-sala, juegos recreativos y la noche temática del terror.

### Nuevas propuestas de campamento para jóvenes

Juventud incorpora nuevas propuestas al programa de ocio destinado al colectivo y que completa el importante abanico de propuestas de Diversia con la celebración de tres campamentos durante el ciclo vacacional, como ha informado la edil del Área, Isabel Otero.

El ya tradicional campamento de verano (para niños de entre 8 y 12 años) volverá a tener como marco el camping de Los Linares, en Benahonima, entre el 6 y el 12 de julio. La propuesta, con una cuota de inscripción de 100,80 euros, incluye alojamiento, pensión completa, seguro y atención integral al pequeño, que podrá disfrutar de la naturaleza y de un programa lúdico especialmente dedicado al conocimiento del medio ambiente», explicó Otero.

Las inscripciones, en el Área de Juventud frente al IES Camen Laffón - o el Antonio Gala, podrán firmarse desde el 1 de junio hasta cubrir la oferta de las 90 plazas establecidas por Juventud.

Adolescentes entre 13 y 17 años se destina el programa 'Verano Joven', que tendrá como marco la instalación juvenil de Chipiona, entre los días 25 y 29 de julio. La cuota de inscripción es de 77,5 euros.

Otra propuesta de sacada es la celebración de un campamento urbano, dirigido a 40 niños de entre 8 y 12 años. Del 18 al 29 de julio, en horario de 9:30 a 14:00 horas se desarrollará esta iniciativa, cuyo coste individual es de 33 euros. El campamento urbano tendrá como sede principal el colegio PUA y contará con talleres, juegos, deporte y piscina, a través de un itinerario de propuestas que busca «habilitar una amplia y diversa oferta de ocio de calidad para niños pertenecientes a familias que no llevan a cabo desplazamientos vacacionales en julio».



### La Rinconada, en el cupón de la ONCE

El reloj de la fachada del Ayuntamiento fue la imagen elegida por la Concejalia de Presidencia para representar a La Rinconada en el cupón que la ONCE dedicó a la localidad, el pasado 11 de mayo. Un hecho con el que se reconoce a un municipio abierto, tolerante y solidario» como destacó el subdelegado de la ONCE en Andalucía, Ventura Pazos, al alcalde rinconero, Enrique Abad. La iniciativa ha permitido la promoción de La Rinconada en toda España través de la emisión de 12 millones de cupones.

### En marcha la netcampaña sobre la localidad y el río

La web institucional 'larinconada.es' ofrece ya una netcampaña para la promoción del Guadalquivir en su contacto con la localidad. Con el nombre 'la rinconada y el río' se presenta esta nueva ventana que acercará la larga relación que el municipio ha tenido desde sus orígenes con el río, además de «destacar la completa oferta de actividades que el Ayuntamiento ofrece a orillas del parque El Majaño, tanto desde el punto de vista medioambiental y de ocio, como en lo que concierne a educación, medioambiental o empleo», según ha resumido la edil de Presidencia, Isabel Otero.

## El polideportivo Francisco Sánchez 'Castañita', nueva dotación para «seguir acercando el deporte de calidad»

Desde el 10 de junio podrá practicarse deporte en las instalaciones completamente renovadas que se localizan junto a la piscina pública al aire libre de San José. La jornada inaugural espera en la mañana la

Un «salto al deporte de calidad». El polideportivo de San José, que abrirá sus puertas el próximo 10 de junio, ejemplifica el «compromiso institucional por la mejora de las dotaciones municipales al servicio del deporte». Así lo destaca el primer teniente de alcalde, Javier Fernández, que ha hecho hincapié en la profunda renovación a fondo en las instalaciones localizadas junto a la piscina al aire libre de San José, que han permitido la definición de «un moderno complejo de nueva planta», que podrá dar «respuesta simultánea a un centenar de personas».

### Uso polivalente

Tenís, baloncesto, balonmano, fútbol-sala, fútbol, petanca, voleyo pádel son algunas de las disciplinas que podrán practicarse en el polideportivo de San José, dotación que llevará el nombre de Francisco Sánchez 'Castañita', en recuerdo del que fuera presidente de la A.D. San José.

A lo largo de un año y por un monto económico de 868.364 euros, se han desarrollado los trabajos de reconstruc-



ción del polideportivo, superficie de aproximadamente 15.000 metros cuadrados que supondrá una importante descongestión de la red de instalaciones locales.

El resultado de las obras ejecutadas es un complejo provisto de campo de fútbol de albero, pista polivalente, cancha de baloncesto y voleyo, campo de fútbol-sala con césped artificial, ocho pistas de petanca, dos pistas de pádel y otras dos para la práctica de tenis. El recinto se completa con la edificación de cinco sedes administrativas para entidades locales, en concreto C. Balonmano San José-Rinconada,

visita del director general de Infraestructuras Deportivas de la Junta, Leo Chaves, para concluir, ya de tarde, con una fiesta de multitud, pues se espera la presencia de unas trescientas personas.



El primer teniente de alcalde, Javier Fernández, y el edil de Medio Ambiente, Seguridad Ciudadana y Transportes, Antonio González, en una reciente visita al polideportivo.



C. Petanca San José, C.B. Rinconada, C. Osos Panda de rítmica y C.D. San José de fútbol-sala femenino.

Fernández precisó que estas sedes cubren la totalidad de la demanda de locales administrativos por parte de entidades deportivas.

### Fiesta del deporte

Según precisó el edil de



Deportes, se espera que la inauguración del polideportivo signifique una auténtica fiesta para la comunidad deportiva. La jornada comenzará con la visita, prevista en la mañana, del director general de Infraestructura Deportiva de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, y culminará en la tarde, con unos trescientos deportistas.

## Clausura de Escuelas en las piscinas

El cierre del programa de Escuelas Deportivas tendrá lugar el 9 de junio en las piscinas de La Rinconada y San José, entre las seis y las ocho de la tarde.

Las piscinas públicas de San José y La Rinconada acogieron el 9 de junio la clausura del programa municipal de Escuelas Deportivas. La cita, que se desarrollará entre las seis y las ocho de la tarde, girará en torno a las actividades acuáticas, desde la celebración de una gymkhana dirigida a los participantes en las diferentes aulas deportivas del Patronato Municipal de Deportes. La jornada concluirá con una

multitudinaria entrega de diplomas en ambas recintos.

Según datos del edil de Deportes, Javier Fernández, un millar de niños de entre 5 y 15 años ha practicado alguna disciplina con arreglo al programa de Escuelas, con propuestas tan diversas como el badminton, baloncesto, balonmano, gimnasia rítmica, fútbol-7, tenis, tenis de mesa, hockey, bicicleta de montaña, voleyo o psicomotricidad.

## Nuevos torneos de tenis y pádel

A finales de año se jugará una liga local con los mejores.

Finalizada la segunda temporada de las Escuelas de tenis y pádel para adultos, el Patronato Municipal organizará un año más un torneo local en ambas disciplinas, entre los días 7 y 30 de junio en los polideportivos de La Rinconada y de San José.

La competición, al mejor de tres sets, se desarrollará en una primera fase por grupos de clasificación. A la segunda fase pasarán todos los inscritos, que disputarán un cuadro de eliminación a la primera derrota.

Esta temporada pretende determinar la clasificación real de alumnos y aficionados a estas modalidades deportivas, con vistas a la creación de una liga local en ambas disciplinas, que tendrá como fecha de celebración el último cuatrimestre del año, según informó el primer teniente de alcalde, Javier Fernández.

Con la puesta en marcha de esta competición se potenciarán también las habilidades adquiridas por los alumnos de las Escuelas de tenis y pádel.

# Las inscripciones para los cursos de natación, a partir del 13 de junio

La Concejalía de Deportes ofertará 1.380 plazas mensuales en julio y agosto.

La natación volverá a centrar la oferta deportiva estival del Patronato durante julio y agosto. Será el 7 de junio cuando se abra el periodo para formalizar la matrícula para el primer mes de funcionamiento de la piscina, con la recogida de la cita previa en la sede del Patronato y el pabellón Agustín Andrade.

La cita especificará la hora en la que deberá realizarse la inscripción, a partir del 13 de junio, un sistema que pretende agilizar las matriculaciones y reducir las molestias derivadas de este proceso.

Según comunicó el edil de Deportes, Javier Fernández, el Patronato con templa un total de 1.380 plazas mensuales para julio y agosto, destinadas



a deportistas de todas las edades. No en vano, «parte del éxito de este programa», aseguró, «es fruto de su condición intergeneracional», con sesiones de aprendizaje y entrenamiento que abarcan desde bebés a tercera edad.

La cita previa para el mes de agosto podrá recogerse el día 28 de junio, mientras que las inscripciones se desarrollarán desde el 5 de julio.

### El Tres Calles, tercero

El C.D. Tres Calles F.S. ha concluido en tercer lugar en la competición de División de Honor, a sólo dos puntos de jugar la liga de ascenso a 1ª Nacional B de Andalucía. Actualmente, la entidad rinconera se encuentra disputando la Copa Federación, donde al cierre de esta edición deberá medirse en partido de cuartos de final contra el Osuna, tras empatar a dos en la ida.

### Espectáculo sobre ruedas

Las instalaciones del Colegio RJA acogieron los días 28 y 29 de junio la IV edición del trofeo de hockey en línea y patinaje artístico Villa de La Rinconada. El Club Patín San José, con la colaboración del Patronato Municipal de Deportes, organizó el evento, que congregó en la ocasión a más de un centenar de aficionados de Sevilla, Cádiz y Málaga. La participación local superó la veintena de personas, según datos del Club Patín San José.

**ANTONIO ERREGO**, responsable de Deportes de Radio Rinconada

### El fútbol fue justo

Aunque no sea una máxima que se prodigue en exceso en el mundo del balompié, lo cierto es que, en esta ocasión, el fútbol fue justo con el Rinconada, que obtuvo, este año sí, el ansiado ascenso a Preferente.

Un equipo que trabajó durante toda la campaña, que aguantó la presión del Barrios Unidos y del Diablos Rojos, que se consagró en zona de ascenso en el ambiente infernal de Alcalá del Río y que supo sobreponerse a la baja del mister (ya muy recuperado de su operación de apendicitis). Sí, esta vez, sí, el fútbol fue justo con la labor incansable de un equipo que llevaba varios años luchando por un premio que llegó gracias a los dos goles de Alves en el choque frente al Trajano.

Además, los rinconeros también dieron el salto de categoría a su afición, en el calor del Leonarcho Ramos. Ahora llega un año en Preferente, con derbi incluido, ante el San José, una guinda para un pastel que se presentabaroso pero que hay que cuidar para que no se estropee. Ahora sí, el fútbol fue justo. Ahora buena.

### El bádminton rinconero pujará por el Campeonato de Europa

Se cumplieron los pronósticos y el C.B. Rinconada se proclamó vencedor de una nueva edición de la Liga Nacional de Clubes, tras derrotar en casa por un contundente 3-1 al C.B. Benalmádena. El bádminton local pone así la guinda a una competición en la que se ha mostrado muy superior al resto de sus rivales y que confirma el buen momento por el que atraviesa el club.

Como destacó el técnico rinconero, Antonio Molina, «el club se enfrenta ahora al verdadero objetivo de la temporada», que no es otro, que «cuajar la mejor actuación posible en el Campeonato de Europa», que acogerá París entre los días 15 y 19 de junio.

No lo tendrá fácil la entidad rinconera, pues al contrario que supone no poder contar con una jugadora clave como Laura Molina -lesiona desde se le suma la propia dificultad del Grupo E, en el que los jugadores del club local deberán enfrentarse a equipos del potencial del Sdus hor Nizny Novgorod (Rusia), toda una institución, o el vigente campeón, el Kastrup Magleby BK. Compitan el grupo del C.B. Rinconada los campeones de las ligas nacionales turca y eslovaca, TBC y BC Presov,



respectivamente. **Premio a la promoción** Por otro lado, la Federación Española de Bádminton otorgó el pasado 28 de mayo al Ayuntamiento de La Rinconada un premio especial a la promoción de esta disciplina.



Lunes	13.-	<b>LA TRASTERÍA</b> de La Rinconada "TERROR Y MISERIA" de Sancho's Sinistera
Martes	14.-	<b>TRES TRISTES TIGRES</b> TEATRO de Sevilla "REBER" de creación colectiva
Miércoles	15.-	<b>LA JÁRRAGA</b> de Valencina de la Concepción "YERMA" de F. García Lorca
Jueves	16.-	<b>LA ZAWIYA</b> de Aznalcóllar "ANACLETO SE DIVORCIA" de Muñoz Seca
Viernes	17.-	<b>Taller de Teatro del I.E.S. ALGUADAIRA</b> de Alcalá de Guadaíra "QUE BOLLO ES VIVIR" de Antonio Lara

## Más de 1.100 espectadores en la Muestra de Títeres



Ni la habitual lluvia de abril pudo este año con la programación de espectáculos de la Muestra de Títeres en Primavera, una cita para pequeños y mayores que concentró en el Parque de la Dehesa Bayal y en el Centro Cultural de la Villa a más de 1.100 espectadores en los cuatro días programados.



## Cerrado por vacaciones

Factoría Creativa volvió a clausurar un nuevo curso formativo en el que han participado más de 170 personas, en su mayoría jóvenes con inquietudes creativas. Tras la vuelta de vacaciones se reprogramará la propuesta de Cultura para empezar a finales de año.

## Una semana de teatro aficionado

Cinco grupos participan en la cita provincial con la escena amateur.

Del 13 al 17 de junio se celebra en el Centro Cultural de la Villa la décima edición del concurso de teatro aficionado Factoría Creativa, «una cita obligada para los grupos de teatro provinciales que quieren evaluar su producto artístico ante el jurado y el público rinconero», como apunta la delegada, Isabel Otero.

En esta ocasión la muestra permite que sean un grupo local, otro universitario y tres talleres los que compongan el cartel de la semana y los que opten a los 600 euros del primer premio y a los 180 euros del accésit.

Las invitaciones se recogerán en los centros culturales hasta el mismo día de la obra.

**Estudio y cine en la Biblioteca de San José.** Desde la semana después de la Jira, los estudiantes que lo necesiten podrán disponer como sala de estudio nocturna de la Biblioteca de San José. Estará abierta de lunes a jueves de 22,00 a una de la madrugada. Igualmente, durante el mes de julio se proyectará cine matinal todos los miércoles (infantil) y los jueves (adulto) a partir de las 11 de la mañana.

## Aulas de verano a partir del 4 de julio

Teatro y ciencia divertida contra el aburrimiento y el calor.

En verano no hay tiempo para la pereza, al menos entre el 4 y 28 de julio, días en los que el Área de Cultura organiza sus aulas de teatro y de ciencia divertidas dirigidas a niños de entre 6 y 12 años.

En sesiones de mañana y de lunes a viernes, los participantes en ambos núcleos podrán divertirse y aprender los secretos de la interpretación de la ciencia, del medio ambiente, de la ecología y hasta de sus propios sentidos.

Para la delegada, Isabel Otero, «este es uno de los programas que más agradecen padres y niños, puesto que ayuda a incorporarse progresivamente a las vacaciones de verano».

Las plazas se limitan a 15 alumnos para teatro y 30 para ciencia divertida en cada uno de los núcleos.

Las inscripciones se podrán rellenar a partir del 15 de junio en cualquiera de los centros culturales de la localidad.

## 'Aterrizar forzoso en La Rinconada'

Dicen que ahora está en trancón La Rinconada en la Historia de la Aeronáutica española pero no es así: en ella llevan os más de 70 años! Porque se puso de moda en los años 20 y primeros 30 conseguir récords con los nuevos aviones que se estaban diseñando y una de aquellas máquinas, a las 8 menos cuarto, sacaron de su hangar en Tablada un prototipo que iba a intentar el de dar todas las vueltas posibles en el triángulo Sevilla-Almódovar del Río-Osuna-Sevilla cargado con todo lo que se pudiera.

Lo cargaron, entonces, con 3.300 kg. de gasolina, 500 de agua, los dos aviadores y 2 termos con café con leche, 2 ponches, 2 tortillas, higos secos y salicilatos, total: 4.000 Kg.

El despegue fue admirable: a las 8'30 el aparato arrancó despacio tomándoles poca después una velocidad de vértigo, a los 400 m. soltó el carrito de cola y a los 900 subió admirablemente siendo aplaudido por todos: ¡qué bien nos ha salido: esto es un récord seguro! A los 10 minutos suena el teléfono: que es de la estación de La Rinconada, que a unos

2 Km. de ella han visto caer un aeroplano grande en un semiciclo de arena. En seguida cogieron un avión corriente y fueron a reconocer el lugar y, efectivamente, allí abajo estaban pero no podían ayudarle porque el lugar no era un campo de aterrizaje, precisamente.

Así que volvieron y en los potentes aviones de la época llegaron hasta el lugar a las pocas horas y vieron que no estaban heridos pero que ellos sí habían tenido que aterrizar entre aquel millón de espigas de avena, a la fuerza.

M. Alfonso Rincón,  
historiador local



Y ahí se quedó el récord, en un habilísimo salto Tablada-Rinconada, pero ¿cómo aterrizaró, justamente, el histórico aparato?; llevo buscando el dato concreto, la finca, varios meses por lo que, si tienen alguna idea, si eran niños entonces se lo han oído contar a sus padres o abuelos, háganme llegar al Ayuntamiento y la reproduciré en esta sección... para conocimiento de todos.

**Subvenciones para nuevos autónomos**

**Plazos:**  
 - Autónomos con alta entre el 1 de octubre de 2004 y el 25 de mayo de 2005: hasta el 25 de junio de 2005.  
 - Autónomos con alta desde el 25 de mayo hasta el 31 de agosto de 2005: del 1 al 30 de septiembre de 2005.

**Importe de las ayudas:**  
 Entre 3.006 euros y 6.011 euros.

**Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento**  
 955 79 05 70

**FORMACIÓN Y EMPLEO**

Se necesitan **DEPENDIENTES/AS, ENCARGADO/A DE TIENDA**, Menores de 35 años, con experiencia en venta y/o atención al público. Para encargado/a, 2 años mínimo de experiencia.

Interesados entregar CV con fotografía en **SO DERIN, SA** en horario de 08 a 14 h.

La Escuela de Hostelería Cortijo de Torreparedosa inicia en breve un curso de **PASTELERO/A** y otro de **CAMARERO/A**. Interesados: 955798810

**Solás**

22 de junio, en el Centro Cultural de la Villa

**PROCEDIMIENTO DE INSCRIPCIÓN CURSOS DE NATACIÓN**

**JULIO**  
 INSCRIPCIÓN GRATUITA  
 Día 7 de Junio: Recogida de nombres para inscripción con cita previa de 10:00 a 14:00 horas en el Pabellón Municipal de Deportes Agustín Andrade (Gom) y los datos de contacto se entregarán en horario de oficina.  
 Día 14 de Junio: Comienzo de inscripciones con cita previa.

**AGOSTO**  
 INSCRIPCIÓN GRATUITA  
 Día 28 de Junio: Recogida de nombres para inscripción con cita previa de 10:00 a 14:00 horas en el Pabellón Municipal de Deportes Agustín Andrade (Gom) y los datos de contacto se entregarán en horario de oficina.  
 Día 5 de Julio: Comienzo de inscripciones con cita previa.

**REGISTRAR LA CITA CORRESPONDIENTE AL PROCEDIMIENTO EN: CAM. DE ANCHOS DEL PUERTO DE SAN JESÚ. C/C. 90711 0830 - (4) 01000085011**

**¡O TAMBIÉN REALIZA EL PAGO ONLINE TRAVES EL CRÉDITO (EN CANTOS PARA EL TURISMO) EN EL PARQUING MUNICIPAL DE DEPORTES EN EL MOMENTO DE FORMAR LA INSCRIPCIÓN!**

Para ocupar plaza deberán entregar la hoja de inscripción diligenciada, italiana y el resguardo de cobro.  
 Las plazas se cubrirán por riguroso orden de llegada, una vez finalizado el procedimiento completo de inscripción.  
 La inscripción será modificada atendiendo a la demanda.  
 El número máximo de inscripciones por persona será de cuatro.  
 Las plazas se mantendrán abiertas hasta que se ocupen subjetas las diferentes ofertas.

Primera Municipal de Juventud y Deportes  
 C/ San José, 30. Tlf: 955790541/7  
 e-mail: pmjd@ayto.larinconada.es para el museo de San José

Patrocinador: Ayuntamiento de La Rinconada  
 Pabellón Municipal de Deportes "Agustín Andrade (Gom)"  
 C/ Santa Ana, Tlf: 955798556  
 (para el núcleo de La Rinconada)

**Plazas de garaje en venta en el edificio El Parque**

**Rinconada Siglo XXI**

**Superficie 24,57 m2**

**Precio: 7.740€**  
 IVA: 1.238,40 €  
 Total: 8.978,40 €

**Cobertura mensual desde 83 €**

**Financiable hasta 10 años con la Caja San Fernando**

Si perteneces a algún colectivo o asociación y quieres que tus actos aparezcan en esta página de agenda, contacta con **TOMA NOTA** en el teléfono 95 579 70 00 o directamente en el Ayuntamiento de La Rinconada.

**FARMACIAS DE GUARDIA**

6 - 13 junio	Madrid	95 479 02 34
13 - 20 junio	Los Carteros, 122	95 479 01 37
20 - 27 junio	Los Carteros, 88	95 579 06 07
27 junio - 4 julio	Ctra. Bética	95 479 00 61
4 - 11 julio	Alberto Lista	95 479 07 26

**\*\*En La Rinconada, la farmacia permanece en una guardia localizada fuera de horario de atención. Tlfno: 95 579 78 75**

**EMERGENCIAS**

<b>Policía Local</b>	<b>Guardia Civil</b>
092 / 95 579 4088	95 479 00 13
<b>Bomberos</b>	<b>Mujeres Maltratadas</b>
95 579 4098	95 479 29 29
	<b>Urgencias</b>
	95 579 06 01

**DIRECTORIO DE TELÉFONOS**

**DEPENDENCIAS MUNICIPALES**

Alm acén Municipal	95 479 56 17
Área de la Mujer	95 579 05 34/95 479 09 72
Ayuntamiento	95 579 7000/95 579 7190
Biblioteca de La Rinconada	95 579 8104
Biblioteca de San José	95 579 4151
Delegación de Cultura	95 579 4142
Del. Servicios Sociales	95 479 0200
Gabinete Psicopedagógico	95 579 4142
Juzgado de Paz	95 579 78 03
Plat. Juventud y Deportes	95 579 05 41/95 579 05 47
Radio Rinconada	95 479 3094
Rinconada Siglo XXI	95 579 1493
SO DERINSA	95 579 05 64/95 579 05 70
Tenencia de Alcaldía	95 579 4300
Co I. Guadalquivir	95 579 89 10
Co I. Maestro A. Rodríguez	95 479 08 82
Co I. San José	95 479 00 40
Co I. Júpiter	95 479 03 98
Co I. La Paz	95 479 03 70
Co I. P.U.A.	95 479 07 31
Co I. 'Mtro. Pepe González'	95 579 05 60
Guardería 'Gloria Fuertes'	95 579 70 60
Guardería 'Almonazar'	95 479 22 92
I.E.S. Carmen Laffón	95 479 26 87
I.E.S. Miguel de Mañara	95 479 02 88
I.E.S. San José	95 479 07 65
I.E.S. Los Azahares	95 579 70 36
Am bulatorio San José	95 579 00 94
Am bulatorio La Rinconada	95 579 8 359
Centro de Salud Mental	95 579 05 98
Planificación Familiar	95 579 01 94
Centro de Adultos	95 579 15 31
C. de Drogadependencias	95 479 00 32/95 479 08 64

**EDUCACIÓN**

**SALUD**



**La Rinconada**  
*el deporte a tu alcance*  
PATRONATO MUNICIPAL DE DEPORTES

# Programa de actividades náuticas



**Parque El Majuelo**

*nivel*

